
 

 

深水埗區議會地區設施委員會轄下  

地區設施管理工作小組   

第十五次會議紀要  

 

 

日期：二零一四年八月十一日 (星期一 )  

時間：上午十時正  

地點：深水埗區議會會議室  

 

出席者：  

 

主席  

林家輝先生， JP  

 

委員  

陳偉明先生， MH 

李詠民先生  

李祺逢先生  

秦寶山先生  

香明孝先生  

溫錦泉先生  

王桂雲女士  

 

列席者：  

陳淑芬女士  深水埗民政事務處聯絡主任主管 (地區設施及茘枝角 )  

鄭潔心女士  深水埗民政事務處聯絡主任 (地區設施及茘枝角 )1  

吳秀玲女士  康樂及文化事務署深水埗區副康樂事務經理 (分區支援 )  

 

秘書  

何萬詩女士  深水埗民政事務處行政助理 (區議會 )1  
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因事未能出席者：  

 

委員  

張永森先生， MH， JP  

 

缺席者：  

 

委員  

 

覃德誠先生  

梁有方先生  

吳  美女士  

 

李少鈴女士  
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開會詞  

 主席歡迎各委員及政府部門代表出席地區設施管理工作

小組第十五次會議。  

2 .  主席表示，深水埗民政事務處行政助理 (區議會 )1何萬詩女

士將由下次會議起，代替麥美琳女士擔任工作小組秘書。  

3 .  工作小組知悉張永森先生的告假申請。  

議程第一項：通過上次會議紀要  

4 .  工作小組通過會議紀要，並無修訂。  

議程第二項：跟進事項  

( a )  深水埗社區會堂及社區中心小型工程跟進事項 (地區設施管

理工作小組文件 11 /14 )  

5 .  陳淑芬女士以投影片輔助介紹文件 11/14。  

6 .  工作小組知悉深水埗各社區會堂及社區中心於二零一四年

六月九日至二零一四年八月十日期間的小型工程跟進事項及結

果。  

7 .  工作小組知悉，深水埗民政事務處 (民政處 )已就石硤尾社

區會堂的第二期無障礙通道改善工程向機電工程署 (機電署 )取

得報價。若工作小組通過上述工程，民政處將向地區設施委員

會申請撥款。  

( b )  深水埗社區會堂及社區中心意見調查結果及跟進事項 (地區

設施管理工作小組文件 12/14)  

8 .  陳淑芬女士介紹文件 12 /14。  

9 .  工作小組知悉上述意見調查的結果及跟進事項。  

議程第三項：討論事項  

10 .  陳淑芬女士以投影片輔助介紹文件 13/14。她補充工程細
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節如下：  

( i )   石硤尾社區會堂購置電動輪椅升降台一事，預計工

程造價約為 481,500元，經常性開支約為 50,000元，

預計使用年期為十年；  

 

( i i )   石硤尾社區會堂禮堂揚聲系統改善工程，預計工程

造價約為 70 ,000元，經常性開支約為 7,000多元，預

計使用年期為五年，工程歷時一個月；以及  

 

( i i i )   大坑東社區中心更換投影機一事，預計工程造價約

為 66 ,000元，經常性開支約 6,000多元，預計使用年

期為五年，工程歷時一個月。  

 

11 .  鄭潔心女士補充，礙於石硤尾社區會堂禮堂的現行設計所

限，未能裝設固定的電動輪椅升降台 (升降台 )，因此建議工作

小組採納現時長沙灣社區中心、南昌社區中心及白田社區會堂

所使用的流動型升降台。有關大坑東社區中心更換投影機一事，

她表示由於機電署將一併更換高清線路，所以工程需時較長。

鑑於工作小組委員對此項工程甚為關注，將會要求機電署盡量

縮短施工時間。  

12 .  經討論後，工作小組一致同意推行以上工程。  

議程第三項：其他事項  

13 .  委員並無提出其他事項。  

議程第四項：下次會議日期  

14 .  下次會議日期為二零一四年十一月二十四日 (星期一 )上午

十時正。  

15 .  餘無別事，會議於上午十時二十分結束。  

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一四年八月  


